

## Offizielle Mitteilung- MIVIS 2020

Da durch die besonderen Umstände der Corona- Pandemie keine Versammlung stattfindet, möchte mich bei allen Vereinen und bei der gesamten Vorstandschaft für die gute Zusammenarbeit recht herzlich bedanken und einen kurzen Bericht vorbringen.

Da es in einer schweren Coronazeit vieles anderes gemacht wurde als es vorgesehen war und auf Anfrage von Vereinen der Wechsel von Spielern bis zum 31.10.2020 einmalig verlängert unabhängig ob Turniere stattfinden oder nicht.

Jedoch der 7.Juli jeden Jahres wird als Meldung für Spieler beibehalten da alle Turniere normal schon beendet sind.

Habe zur Zeit viele Anmeldungen, Ummeldungen bzw. wichtige Änderungen die fristgemäß eingegangen sind erhalten und leider noch nicht bearbeiten kann, weil da die Datenbank seit Mitte August gesperrt ist, dadurch auch keine aktuellen Listen erstellen kann.

Der Fehler wurde vom SF Holger Schröck (DSB) gemacht und konnte bis zum heutigen Tag nicht repariert werden, werde jedoch dies sofort nach öffnen der Datenbank nachholen .sowie alle Erfassungen vornehmen.

Der Verein TSV Langquaid wurde vom Bezirksverband ordnungsgemäß abgemeldet.

Die neuesten erstellten Ndb. Mitgliederlisten vom 15.August 2020 die für Turniere vorgesehen waren, sind vorläufige Listen für den Verein und wurden bereits zugesandt.

Die aktuellen Mitgliederlisten für die Vereine werden wie immer Ende des laufenden Jahres auf den neuesten Stand gebracht, darum ist der **wichtige Meldeschluß 27.12.2020.** auch einzuhalten.

Da keine Bezirksumlage mehr erhoben wird, habe ich dies in Kenntnis genommen und ruht vorerst.

Wir sind mit 26 Vereinen bei einer gleichbleibenden Gesamtmitgliederzahl von 868 in der DATENBANK eingetragen, die JVA Straubing ist hier nicht eingeschlossen.

### **Hier die einzelnen Daten:**

Spieler bis 13 Jahren	98 Spieler
14 bis 17 Jahren	87 Spieler
über 18 Jahren	683 Spieler

Wünsche allen Vereinen mit Ihren Spielern sowie der gesamten Vorstandschaft noch eine gesunde Zeit, Hoffnung ist immer die letzte Option.

Regensburg, den 10.11. 2020

Datenreferent Franz Hufnagl